
立法會CB(4)787/13-14(02)號文件  

 
食物安全及環境衞生事務委員會  

 
小販政策小組委員會  

 
需待政府當局處理的問題一覽表   

 
 
委員要求政府當局就以下問題提供書面回應：  

 

(1) 小組委員會委員認為應從 "發展 "的角度制訂小販政策，而非

着眼於管理及控制。政府當局是否同意 ?政府當局曾經及將

會採取何種措施以發展及促進小販行業 ? 
 
(2) 當局曾經及將會如何考慮把發展及促進小販行業併入扶貧

策略，成為其中一部分 ? 
 
(3) 邀請合適的社會企業管理一些小販區或市集，以推廣藝術

及文化的同時一併惠及弱勢社羣，這種做法是否可行 ? 如
可行，請提供計劃的詳情；若不切實可行，請提供有關的

理由。  
 
(4) 政府當局將採取甚麼措施，把小販行業發展為旅遊賣點 ? 
 
(5) 當局會否考慮在空置的政府土地上設立臨時的小販市集或

大排檔，作為旅遊景點 ? 如有該等計劃，請提供詳情；若

不會這樣做，理由為何 ? 
 
(6) 當局會否把小販區／市集納入城市規劃圖則，作為市區規

劃程序的慣常做法 ? 請提供詳情。  
 
(7) 當局為發展及促進小販行業在 2014-2015年度預留的資源為

何 (請按項目列出分項數字 )?  
 
(8) 就落實上述每項措施預計所需的撥款為何 ? 
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